

町民の感想は、



より身近に

これまで2度傍聴に行つたことがありますが、

「議会だより」ではわから

ない町政の流れがつかめ勉強になりました。

テレビで見られることになり、町政をより身近に感じられ、主婦として、家庭の中から外へ視野が広がりました。

(40代・女性)

撮影に工夫を

家庭で気軽に、繰り返し見られるので、内容がよく分かります。

議員さんの顔がもっときれいに映る工夫も考えられたらいかがですか。

(60代・女性)

質問が少ない

中途半端な場面も多く、全体の印象として、おとなしく、寂しい議会だと思つた。

選挙の時に、いろいろ町民にアピールした考え方

が、今も議員にあるなら、もつと質問があるはずだ

が！

(50代・農業)

夢のある議論を

質問内容が暗いことばかりで、夢のある話が少なすぎる。

夢のある話をしないと世の中は良くならない。

(二本松・60代・男性)

投票の大切さ実感

数十年前、初めて選挙権を得てから、選挙は、ほとんど棄権してないつもりだ。期日前投票したこと何度もあった。

今回、初めて議会での議員さんの姿を見て、我々町民の声を代弁していることがよくわかつた。

私達の要望をかなえて下さる方に、「清き一票」を投じる大切さをひしと感じた。

(50代・女性)

会話も弾む

「あんた、映っていたよ！」と、知り合いがテレビに出ると、家族はも

ちろん、周囲の人達との会話も弾みます。

何よりも、大山町の情報がわかりやすくなつた

ので、これらの情報を利

用し、いろんな行事、イベントに参加していくた

らと思つています。

(押平・59歳・女性)

文字放送ばかりじゃ

大山チャンネル。なかなか見る機会のないチャンネルです。

テレビのスイッチを入れると文字放送。

何度かけても文字放送。

見たい番組もあるのだ

けど、放送時間には忙しくて残念です。

大山町の出来事をたくさん収録して放送してください。

(富長・55歳・女性)

各議員に寄せられた、率直なご感想、手厳しいご意見、集めてみました。

予想以上に、議会中継をご覧になつた方が多くて、改めて身が引き締まる思いです。

中継をご覧になる町民に、分かりやすい議論で、町政の課題・問題点と共に考えていただけるよう、議員一同、努力しています。

議会中継のご感想や、町政・議会へのご意見をお待ちしています。

ご都合のつく方は、議場での傍聴にも是非お出かけください。

ご意見
募集

議会中継
町内のイベントは
大山町3チャンネルで

▼あて先

689-3211

大山町御来屋328
大山町議会事務局

FAX 541-5214